

## Leserbriefe

### **Viviers: Erwin Kessler hat Recht!**

Endlich hat einer begriffen, dass die für uns stummen Fische auch leiden und ihre Bedürfnisse haben. Bravo Herr Kessler!

Herr Kessler hat Recht, wenn er solche Fischbehälter - Aquarium kann man so was ja wirklich nicht nennen - als Tierquälerei bezeichnet. Diese Haltungsform ist tierquälerisch. Wirte, die wie Herr Furrer ihre Todeskandidaten so zur Schau stellen, sind in meinen Augen sehr wohl Tierquäler. Dass solche Tierquäler nicht auch noch das Wasser im Forellenvivier sparen, dürfte wohl darauf zurückzuführen sein, dass ein Fisch nun mal nur im Wasser überlebt!

Wer sich für das wirklich Geschehene interessiert, kann im Internet unter [www.vgt.ch](http://www.vgt.ch) die Darstellung von Erwin Kessler lesen.

Roland Fäsch, Glattfelden

